



にっしん 学校だより

令和7年9月11日
第9号

校内体育大会の練習、準備が始まりました

9月30日(火)は、校内体育大会です。さっそく体育の授業では学年種目や学団種目の練習が始まっています。1,2年生の学団種目「なかよし大きくせん!!デカパンタイフーン」の初練習では、一緒に走るグループの顔合わせ(自己紹介)がありました。2年生は、1年生のお兄さん・お姉さんとして、グループの中でしっかりと進行をしていました。

9月8日(月)の特別委員会は、体育大会の準備をしました。どの委員会の子も達にも、自分の役割に責任をもとうとする自覚が見られました。

〈生活委員会〉

開閉会式で準備体操、競技場の注意を担当します。
競技では、出発合図も出します。

〈運営委員会〉

スローガンを決めます。開閉会式ではあいさつを担当します。たてわり種目練習では、説明を行います

〈図書・保健委員会〉

得点板の準備、記録、成績発表を担当します。



〈環境委員会〉

競技に必要なグッズを準備します。

〈放送委員会〉

放送機器の準備、開閉会式や進行のアナウンスを担当します。



*活動や行事の様子について

以下の活動の様子が、ホームページでご覧になれます。

8月27日(水) 授業再開

夏休みのできごとを発表しました。



9月3日(水) 弁護士によるいじめ防止教室

(第5学年・第6学年)

弁護士の方から、「人権とは、いじめをなくすには」のお話を聞きました。そして、日常生活での具体例を通して、いじめを絶対にしてはいけないことをグループで確認しました。



9月8日(月) 特別委員会

(第4学年・第5学年・第6学年)

9月9日(火) 食に関する指導

(第3学年)

栄養教諭から、栄養素「赤・黄・緑」のはたらきについて教わりました。子ども達の振り返りには、「これからは苦手な野菜を食べるようにする。」「好き嫌いしない」と書かれていました。



※9月号図書だよりもアップされていますので、ぜひご覧ください。

*お願い

○「楽しい給食」について

11月1日(土)創立記念式典での「楽しい給食」について、各ご家庭にアンケートを配付しました。9月12日(金)までに、各担任へご提出ください。

○感染症防止について

県内でも、コロナ感染が増えているようです。学校の方では、熱中症に気を配りながら、部屋の換気、手洗いやうがいの呼びかけをしています。ご家庭におかれましても、お子様に手洗いやうがいの励行のお声かけをお願いします。

*お知らせ

令和7年度 福井市日新小学校 第50回卒業証書授与式

令和8年3月10日(火) ※詳細につきましては、改めてご連絡いたします。